

El "impuesto al sol", a debate en una jornada en Castellón - Mediterráneo - 01/12/2015

NUEVO DECRETO

El 'impuesto al sol', a debate en una jornada en Castellón

|| REDACCIÓN
|| CASTELLÓN

La Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunitat Valenciana (f2e) celebra el próximo jueves en Castellón una jornada técnica en la que empresas y expertos debatirán sobre el nuevo real decreto que regula el autoconsumo eléctrico y establece lo que se ha denominado ya como *impuesto al sol*, informaron ayer desde la organización.

La jornada, que cuenta ya con más de 150 inscritos, tendrá lugar en el aula Magna de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la Universitat Jaume I (UJI) entre las 9.30 y las 13.00 horas. Según la fundación, la cita contará con la participación de empresas con distintos puntos de vista sobre la mencionada normativa, con la que el sector fotovoltaico está siendo muy crítico, ya que considera que impone a los autos consumidores cargas discriminatorias respecto al resto de consumidores. ≡
